

DELIK HUKUM

Evaluasi Pengamanan Ramadan, Kapolres Barru Minta Tingkatkan Sinergitas TNI _ Polri

Muhammad Rizal - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Apr 26, 2023 - 14:14



Barru – Kepolisian Resor (Polres) Barru menggelar rapat analisa dan evaluasi terhadap pelaksanaan rangkaian pengamanan kegiatan masyarakat selama Ramadan dan Idul Fitri tahun 2023 pada Rabu (26/04/2023).

Rapat dilaksanakan di Aula Wira Bakti Satria yang dipimpin oleh Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K dan dihadiri oleh Wakapolres, para Kabag, Kasat, Kasi, dan perwira jajaran Polres Barru. Evaluasi tersebut bertujuan untuk mengetahui sejauh mana kinerja Polres Barru dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat utamanya saat bulan suci Ramadan dan pasca lebaran. Rapat tersebut juga membahas langkah-langkah perbaikan di kegiatan serupa nantinya.

Dalam rapat evaluasi tersebut, Kapolres Barru memberikan beberapa penekanan kepada seluruh personel yang bertugas di lapangan. Salah satunya terkait pentingnya menjalin sinergitas yang lebih erat lagi dengan personel TNI yang bertugas di wilayah. Hal ini dilakukan guna memaksimalkan keamanan dan ketertiban di Kabupaten Barru.

Selain itu, Kapolres Barru juga memerintahkan untuk segera dilakukan pembaharuan data pengguna kendaraan bermotor miliki dinas. Hal tersebut untuk mengefesienkan sumber daya yang ada dan memastikan semua kegiatan masyarakat dapat dijangkau pengamanan dari personel polres maupun polsek jajaran.

Kapolres juga mengingatkan bahwa tahapan pemilu 2024 sudah berjalan, dan meminta kepada seluruh personel untuk lebih proaktif dan mempersiapkan segala sesuatunya untuk menyukseskan rangkaian pesta demokrasi tersebut.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolres Barru tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas di pos-pos pengamanan dan pos pelayanan operasi ketupat tahun 2023. Kapolres berharap, dengan evaluasi yang telah dilakukan, kegiatan pengamanan di masa mendatang dapat berjalan dengan lebih baik dan lancar.